
 

 

 

 

  

        

 

 

 

 

  

 

 

            

 

 

 

 

 

 

                                    

         

 

 

 

 

 

 

                                              

  

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

会 長    山口久仁幸 

副会長    今村  勲 

幹 事    森田 康之 

クラブ広報  槙  孝夫 

S A A    須田  清 

会 計    茂木 浩之 

 
 本日のプログラム 

第 1895 回 3月 4日(水) 

 

♦松井 美保 様 

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 次回のプログラム 

第 1896 回 3月 11日(水) 

♦社会保険労務士 

窪田 道夫 様 

  

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

第 1890 回 1 月 21 日(水) 例会記録 

No. 19 

                   

2014-15年度 RIテーマ 

ロータリーに輝きを「Light Up Rotary」 

2014-15年度 地区活動方針 

「ロータリーは人づくり そして奉仕」 

 

例会場   東京信用金庫 蕨支店内  川口市芝新町 9-10 

例会日   毎週水曜日 点鐘：12：30 

事務所   川口市芝 2-4-25 ℡：048-423-0443 Fax：048-261-9756 

E-Mail   kawaguchi-nrc@bloom.ocn.ne.jp 

U R L     kawaguchinrc.jp/ 

 

国際ロータリー2770 地区 第 12グループ 

KAWAGUCHI NORTH 川口北ロータリークラブ 

 

2・3月の Rレート＝118円 

山口 久仁幸会長年度テーマ 

「誰にでもできる心の奉仕 融和をモットーに！」 

創立 40 周年 
1976年 3月 3 日創立 

森田 康之幹事        大杉 能弘会員 

2015 年 3月 4日発行 

1 月 21 日 ソングリーダー      磯  利昭会員 

3 月 4 日 ロータリーソング    「奉 仕 の 理 想」 

財団寄付 ＰＨＦ4 回

目 

委嘱状 地区社会奉仕部門委員長 

2015-16 年度 

Nenndo  

mailto:kawaguchi-nrc@bloom.ocn.ne.jp


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                       

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 会 長 挨 拶     山口 久仁幸会長 

 

 

 

 

 

 

寒中御見舞い申し上げます。 

ある研究所によりますと、この 2015 年の日本経済は

回復する傾向にあると見通しを立てております。昨年

7～9 月期がマイナス成長だったことを受けて、2015

年 10月に予定されていた消費税が 2017年 4月に延期

となりました。また、2015 年政府の経済対策は日銀

の追加緩和による円安、株高、原油価格の下落等によ

り、消費支援や賃上げの追い風に景気回復すると見通

しされています。しかし、その恩恵は中小企業にも行

きわたるでしょうか。 

 今年注目される計画、審議される制度改正について

調べてみました。労働省関係では、年次有給休暇を義

務化にするため、労働基準法を改正する予定です。現

在の有給休暇取得率は 47％と低いため、欧米並みに

企業が有給日を指定する仕組みにする計画のようで

す。また、60 時間を超える時間外労働に対し、50％

の割増率を義務化の方針です。大企業では実施済みで

すが、長時間労働の是正の目的で実務対応されるよう

で、動向が注目されています。また医療保険制度では、

75 才以上の保険料の特例措置を、2016 年から段階的

に廃止される方針のようです。75 才以上の低所得者

にとっては打撃となります。また経済産業省では、企

業の経営秘密の保護強化を目的に、不正防止法を見直

す考えです。企業が独自の開発した技術や顧客情報 

などの経営秘密を、不正な手段で取得する者に対して

罰則の強化や未遂に対しても刑事罰の対象となりま

す。企業としても今まで以上に、社内情報の管理体制

を点検、強化する必要があります。また特許庁の関係

では、特許の取得をめぐり、社員と会社間で紛争が続

いたこともあり、2015 年の国会に特許法の改正が出

される予定です。改正後は、社員が仕事で発明した特

許は、「社員のもの」から「会社のもの」に改め、社

員には、「報奨」が義務づけられます。金銭だけでは

なく、昇進や留学も含めて認められるものです。しか 

 

  

幹 事 報 告           森田 康之幹事 

1.2月の例会スケジュール 

1/28 親子 3代 3クラブ合同例会 

   奥ノ木 信夫市長卓話 

2/3  節分例会 慈星院にて 

2/4  休会 2/3の振替 

2/18 休会 2/21の振替 

2/21 ＩＭ 

2/25 夜間例会 鰻「十和田」18：30点鐘 

 

し、社員の待遇悪化の懸念がある一方、企業の競争力強化

につながることが期待されています。 

 当クラブの 40周年以降についても、真剣に考えなけれ

ばなりません。会員の減少、財政難、役員不足に陥ってい

ることは周知の事実です。今までの奉仕活動、会長選任方

法や近隣クラブとの連携や共同活動を強化する必要に迫

られています。40 周年を機会にしっかり考えて行きまし

ょう。 

 

委 員 会 報 告 

地域社会奉仕委員会    大杉 能弘委員長 

アイバンク(角膜移植)登録のお願い 

この事業はライオンズクラブと同じ 

協会の中で活動しており、我が国で 

も特筆すべき奉仕活動です。ご理解 

いただき、アイバンク登録をお願い 

いたします。 

米山奨学委員会      磯  利昭委員長 

昨年は前期分の米山特別寄付をいただ 

き、ありがとうございました。1 月に 

なりましたので、後期分のご寄付のお 

願いをさせていただきたいと思います 

どうぞよろしくお願いいたします。 

2015-16年度派遣学生  大杉 理紗さん・お母様 

この度川口北 RC様スポンサーのもと 

この夏からアメリカのフロリダ州へ派 

遣させていただくことが 1月のオリエ 

ンテーションで決まりました。私自身 

が川口の代表であり、日本の代表であ 

るという意識をしっかり持って、責任 

と義務を果たして来たいと思います。 

ご支援とサポートどうぞよろしくお願 

いいたします。 



                        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本 日 の 卓 話    須田  清会員 

 

 

 

 

 

 

「問題」事実の概要 

夫 A(38才)妻 B(33歳)は 5年前に結婚子どもなし。 

A は骨ガンになり放射線照射の治療が受けることに

なり、照射治療前に健全な精子を保全するため D 産

婦人科医師を訪問し精子を冷凍保存する。しかし、6

か月後ガンにより死亡。それから 3年後、Aの両親は

A の冷凍精子があることを知り A の子どもの出産を

強く望む。妻 B は D 医師のもとで A の精子と妻 B の

卵子を体外受精し、これを妻 B の子宮に移植する。

それから 10か月後(Aの死後 3年 10か月後)妻 Bは男

の子を出産した。妻 B は D 医師の出産証明書を、戸

籍の父の欄にAの名前を記入し出生届けを提出する。 

「設問」 

この届けは受理されるか。 

 

死後懐胎子の場合、その懐胎以前に提供者が死亡し

ているのだから、親権につき、提供者が死後懐胎子

の親権者とはなりえず、扶養等につき、死後懐胎子

は提供者から監護、養育及び扶養を受けることはな

く、相続につき、死後懐胎子は提供者の相続人にな

りえないから、民法の実親子に関する法制は、死後

懐胎子とその提供者との親子関係を想定していな

い。すると、死後懐胎子と提供者の親子関係を認め

るか否か、また、認めるとした場合の要件及び効果

は立法により解決される問題であり、そのような立

法がない以上、親子関係は認められないとする。 

 

死後懐胎子（しごかいたいし）とは、男性（提供者）

の死亡後に、当該男性の保存精子を用いて行われた

人工生殖により女性が懐胎（妊娠）し、出産した子。

提供者が法律上の父となるか否かにつき、争いがあ

る。 

♦この問題について皆さんと考え、多くのご意見をい

ただきました。 

 

1/21 ニコニコ報告   藤原 忠雄委員長 

山口久仁幸 大杉さんおめでとう 

      ございます、須田さ 

      ん今日はありがとう 

      ございます 

森田 康之 須田様の卓話を楽しみしています 

磯  利昭 今年はじめてとなります本年もよろしく

お願いいたします 

今村  勲 須田先生卓話ありがとうございます 

大杉 能弘 孫がアメリカフロリダに留学が決まりま

した、クラブの皆様のおかげです感謝申し

上げます 

切通 勇次 今日は本当に寒いです 

須田  清 今日は皆様と一緒に考えたいと思います 

田中 一任 本日もよろしくお願いします 

谷口  顕 須田先生よろしく 

延島 三男 須田先生卓話楽しみです 

槙  孝夫 寒いですね、風邪ひかない様に 

増田  徹 寒むすぎです 

藤原 忠雄 須田先生卓話楽しみにしておりました、よ

ろしくお願いいたします 

13 口 27,000 円 累計 640,000 円 

 

1/21 出席報告 

会員 出席 計算 ＭＵ ％ 

24 13 21 8 100 

 

1/28 3 クラブ合同例会ニコニコ報告 

山口久仁幸 久しぶり 3クラブ合同例会です 

森田 康之 3クラブ皆さんよろしく 

今村  勲 本日もよろしく 

大杉 能弘 本日もよろしく 

切通 勇次 本日もよろしくお願いします 

奈良栄一郎 本日もよろしくお願いします 

延島 三男 奥ノ木市長卓話楽しみです 

槙  孝夫 本日もよろしく 

増田  徹 火の元にお気をつけください 

森川 昌紀 寒いですね 

盧 聖煥  本日もよろしくお願いいたします 

藤原 忠雄 奥ノ木市長卓話楽しみにしておりました 

12 口 19,000 円 累計 659,000 円 

 

 

 

http://ja.wikipedia.org/wiki/%E7%94%B7%E6%80%A7
http://ja.wikipedia.org/wiki/%E6%AD%BB%E4%BA%A1
http://ja.wikipedia.org/wiki/%E7%B2%BE%E5%AD%90
http://ja.wikipedia.org/wiki/%E4%BA%BA%E5%B7%A5%E7%94%9F%E6%AE%96
http://ja.wikipedia.org/wiki/%E5%A5%B3%E6%80%A7
http://ja.wikipedia.org/wiki/%E5%A6%8A%E5%A8%A0
http://ja.wikipedia.org/wiki/%E5%87%BA%E7%94%A3
http://ja.wikipedia.org/wiki/%E7%88%B6


 

 

 

 

      

 

 

 

 

 

 

 

  

  

 

 

 

 

 

  

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 第 1891 回 親子 3代 3クラブ合同例会 1月 28 日(水) 

本 日 の 卓 話  
平成 26年の川口市 

① 中核市への移行 ② 川口宿 鳩ケ谷宿 日光御成道まつりの開催 

③ ご当地ナンバー「川口」がスタート、原付ナンバープレートも新デザイン 

④ 「川口市民ボランティアの日」の制定 ⑤職員の飲酒による引き逃げ事故 

平成 27年の川口市 

① 中核市への移行 ② 市産品フェアの開催 ③ 子育て・保育環境の充実 

④  小・中学校及び幼稚園へのエアコン設置 

⑤ 第 5川口市総合計画の策定がスタート ⑥公共施設の耐震化の促進 

⑥ ３大プロジェクトを引き続き推進  

  

ベルヴィ武蔵野にて 

川口市長 奥ノ木 信夫様 

第 1892 回  節 分 例 会 2月 3 日(火)    慈星院にて 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 1893 回 2月 21 日(土) 第 2770 地区 第 12グループ ＩＭ  

                                  川口市立グリーンセンターにて 

 

           ロータリーデーＩＮ 川口・ポリオ撲滅を願って 

体 操 で 心 を 一 つ に！＆ 合 同 新 年 会 

 

 

 

 

 

 

 

            

 

 

楽しくみんなで踊ろう！（妖怪ウォッチ体操他） 

← カレーライス販売 1皿 150円 500食売れました！ 

熊木ガバナー補佐 

山口久仁幸会長 



 

 

 

 

 

 

 

 

第 1894 回 2月 25日(水) 親睦夜間例会  鰻「十和田」にて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                 

本 日 の 鰻 

2/3 節分例会ニコニコ報告 

山口久仁幸 慈星院様今日はあ

りがとうございま

す 

森田 康之 今日は豆まきにき

ました 

磯  利昭 本日もよろしくお

願いいたします 

今村  勲 本日もよろしくお

願いします 

宇佐見一郎 慈星院入口まちが

えました 

大杉 能弘 本日節分会慈星院

様お世話になりま

す 

増田  徹 本日もよろしく 

藤原 忠雄  節分例会慈星院様

大変お世話様にな

ります 

 

 

 

8口 13,000円 累計 672,000円 

2/21 ＩＭ ニコニコ報告 

山口久仁幸 皆さんおつかれ様

でした好天気に恵

まれてなによりで

した 

森田 康之 12 グループＩＭお

めでとうございま

す 

今村  勲 本日もよろしく 

大杉 能弘 本日もよろしく 

切通 勇次 12 グループＩＭよ

ろしくお願いしま

す 

小林  忠 こんにちは今日も

よろしく！ 

森川 昌紀 ＩＭおめでとうご

ざいます春はもう

すぐですね！ 

藤原 忠雄 今日は 10 時半に出

席しました天気が

良く大変良いＩＭ

ですね 

8口 12,000円 累計 684,000円 

2/25親睦夜間例会ニコニコ報告 

山口久仁幸 暖かくなりました

よって花粉症も発

症しました 

森田 康之 十和田のうなぎを

楽しみにしていま

す 

今村  勲 本日もよろしくお

願いします 

切通 勇次 本日もよろしくお

願いします 

小林  忠 十和田美味しい食

事でした 

須田  清 本日もよろしく 

谷口  顕 本日もよろしくお

願いします 

延島 三男 夜間例会楽しませ

ていただきます 

藤原 忠雄 又夜欠席で申し訳

ありません友情だ

けは確かにありま

すよろしく 

9口 16,000 円 累計 700,000円 

 


